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Ein Licht in der Lichterkette Gottes  
&Römer 13,8-10 (Teil 1) – BILD Lichterkette 
 
@Folie 1 Anfang Dezember 2023, der 1.Advent, «die Tage werden kürzer und die Schatten werden länger». 
Wunderschöne (stromsparende) Lichterketten verzieren Tannenbäume, Gestecke, Hausfassaden, Türen, Gärten, 
Fenster und so nutzen wir die langen dunklen Morgenstunden und schnell hereinbrechenden Nächte, um 
weihnachtliche Stimmung in der Dunkelheit sichtbar zu machen. Ich liebe diese Stimmung, weil sie meiner Seele und 
Geist wohltut. Es ist eine Möglichkeit, wie sich göttliches Licht in den Tiefen meines Herzens breitmacht. Ebenso 
kann unsere Gemeindefamilie als eine Lichterkette in dieser Zeit betrachtet werden: 
 
@Folie 2  GEMEINDE ALS LICHTERKETTE IN DER WELT @BILD Lichterkette 
 
BILD: Gottes «Kraftstrom» verbindet uns, durchströmt uns (versch. Menschen-gleiche Kraft), gibt uns «Leuchtkraft»:  
• Wir sind miteinander verbunden 
• Wir hängen gemeinsam am Kraftstrom Gottes 
• Wir leuchten von innen heraus, nicht aus uns selbst, sondern wegen der Licht-Energie Gottes in uns 
 
@2 Lichterketten >> mal von rechts/links in die Mitte-Gang hinein durchgeben (über die Köpfe) 
 
Aber was genau bekommt der Betrachter als «herausleuchtende Lichterkette» von uns zu sehen?  
 
&Römer 13,8-10 Seid niemandem etwas schuldig, außer dass ihr euch untereinander liebt; denn wer den andern liebt, der hat 
das Gesetz erfüllt. Denn was da gesagt ist (2. Mose 20,13-17): »Du sollst nicht ehebrechen; du sollst nicht töten; du sollst nicht 
stehlen; du sollst nicht begehren«, und was da sonst an Geboten ist, das wird in diesem Wort zusammengefasst (3. Mose 19,18) : 
»Du sollst deinen Nächsten lieben wie dich selbst.« Die Liebe tut dem Nächsten nichts Böses. So ist nun die Liebe des Gesetzes 
Erfüllung.» 
 
@Folie 3  JEDES LICHT IST EIN AUSDRUCK DER LIEBE GOTTES  
 
So wie ein Licht im Dunkeln wahrgenommen wird und dem umherirrenden Menschen Orientierung gibt, so können 
wir durch die Kraft der Liebe Gottes im Alltag wahrgenommen werden. Davon spricht Paulus und ruft uns zu: «Geht 
hin und lebt den Unterschied durch die Liebe Gottes, die anders, als die der Welt ist» 
 
Liebe deinen Nächsten, wie dich selbst 
Der Kraftstrom des Heiligen Geistes Gottes ist in dir – du gibst diese Energie weiter; sie fliesst durch dich hindurch – 
du beginnst zu leuchten und verbreitest ein Licht der Begnadigung + Versöhnung mit dir selbst und anderen! 
 
Leuchtkraft unserer Gemeinde-Lichterkette: Im Umgang mit Sexualität – Diebstahl+Gewalt – Begehrlichkeiten: 
• Wer liebt, betrügt seinen Ehepartner nicht; sprecht offen über eure Sehnsüchte und Gefühle fragt nach; erweckt 

eingeschlafene gemeinsame Interessen und Aufmerksamkeiten für -u. aneinander zu neuem Leben 
• Wer liebt, der hört auf seine Mitmenschen heimlich zu bestehlen oder heimlich Gewalt anzutun; stoppe das 

heimliche bereichern auf Kosten anderer, tue Menschen keine Gewalt an; gerechte Preise, ehrlicher Lohn! 
• Wer liebt, der wende sich ab vom ständigen Begehren; «das muss ich auch haben»; er möge neu das grosse Glück 

der «Mitfreude», des «Beschenkens des Anderen» und der «Wohltat» für den Nächsten finden 
 
@Folie 4  STRAHLKRAFT DER LICHTERKETTE GOTTES    
 
&1.Kor.11,23ff ABENDMAHL: Begegne Jesus hier im Abendmahl – geh` mit neuer «Strahlkraft in den Alltag» Es ein 
das Leben «im Neuen Bund der Gnade durch Jesu Opfer»! Es soll sichtbar LEUCHTEN in der FINSTERNIS: 
• Jesus, ich lege «beziehungs-brecherische Gedanken» ab; ich möchte dich um die Weisheit bitten, wieder Worte 

der Klarheit und Versöhnung zu finden, die meinen Partner ehren und unterstützen  
• Jesus, ich «überdenke meinen Umgang mit meinem Lebensunterhalt»; ich höre auf, Menschen heimlich zu 

bestehlen, ehrliche Arbeit-ehrlicher Lohn(den Gott vermehren kann); ich vertraue ihm meine Nöte an!! 
• Jesus, ich lege «quälende Begehrlichkeiten» bei dir hier ab; ich möchte alles, was ich zur Verfügung habe, dankbar 

neu betrachten können; ich werde damit Menschen beschenken … wie und wer könnte das sein? 
 
So wünsche ich dir, dass es gelingt, dem göttlichen Licht an diesem Tag, Tür und Tor zu öffnen, um die Stimme der 
Liebe Gottes zu vernehmen, zu sehen und zu begreifen. Du trägst göttliches Licht in dir; du bist ein Licht in der 
weltweiten @Bild «Lichterkette Gottes», durch die die Weihnachtsbotschaft in diesen Tagen verbreitet wird.  
 
@Folie 5 SEGEN «So geht hin bleibt niemandem etwas schuldig, außer dass ihr euch untereinander liebt; denn 
wer den andern liebt, der hat das Gesetz erfüllt» AMEN 


